

# Huracán "Greta" azota costa norte hondureña

Miami, Florida, septiembre 18. (UPI). El huracán "Greta" azotó hoy la costa noro-ccidental de Honduras con lluvias torrenciales, vientos de más de 200 kilómetros por hora que arrancaron los tejados de numerosos edificios y mareas de tres metros que volcaron botes en las playas cual si se tratara de juguetes.

Greta castigó la costa montañosa del Golfo de Honduras exactamente cuatro años después que el huracán Fifi devastó ese país centroamericano con vientos de 170 kilómetros por hora.

"Las Islas de la Bahía están siendo azotadas por vientos de más de 160 kilómetros

por hora" declaró el jefe del Centro Nacional de Huracanes, Neil Frank. "En Guanaja se informó que un torrente corre por la calle principal de la ciudad".

Honduras no dio a conocer inmediatamente la existencia de víctimas, y las autoridades de Tegucigalpa habían ordenado por adelantado a la población que evacuara el área costera ante el avance de Greta.

Ai mediodía se informó que el ojo de Greta se hallaba sobre la pequeña isla de Roatán, cerca de la latitud 16.5 norte y longitud 86.4 oeste. La tormenta pasó rozando la costa de Honduras en un sentido oeste-noroeste a unos 15 y 25 kilómetros por hora, y los

— Pasa a la página 45 —

## OEA convoca a reunión de cancilleres para el Jueves

Washington, septiembre 18. (UPI). El Consejo de la Organización de los Estados Americanos convocó hoy para el jueves de esta semana una reunión hemisférica de cancilleres para tratar la aguda crisis de Nicaragua. La reunión fue solicitada por Venezuela y fue aprobada por 23 votos favorables, uno negativo (Paraguay) y una abstención (Trinidad Tobago). El siguiente es el texto de la convocatoria a la reunión de los cancilleres americanos que considera la cuestión nicaragüense:

El Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos, vista la solicitud del gobierno de Venezuela del 2 de sep-

tiembre del año en curso y habiendo escuchado las declaraciones de los demás Estados miembros, observando con profunda preocupación los acontecimientos ocurridos en la América Central, cuya gravedad afecta la paz de

— Pasa a la página 23 —

## Turbay Ayala invitado por Somoza a visitar Nicaragua

Bogotá septiembre 18. (UPI). El presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, invitó al primer mandatario colombiano, Julio César Turbay Ayala a que visite esa nación a fin de que pueda formarse un concepto sobre presuntas violaciones en los derechos humanos y examine la situación interna. En un diálogo con la cadena radial Ron el jefe de Estado nicaragüense aseguró que al terminar "una limpieza general en las principales ciudades de Nicaragua, mi gobierno está dispuesto a invitar al presidente Turbay a fin de que se informe personalmente sobre la situación que vive mi país".

"No sólo estoy dispuesto a permitir el ingreso de un sólo mandatario sino de cualquier otro presidente latinoamericano que quiera ver lo que pasa en Nicaragua", expresó Somoza.

Acusó a Venezuela de estar in-

terviniendo directamente los problemas internos de Nicaragua y dijo que en un futuro estudiaría la posibilidad de romper relaciones, porque en su concepto, "todavía no tengo elementos de juicio para decir si o no".

Descartó cualquier posibilidad de renunciar a la primera magistratura señalando que "es un concepto antojadizo, basado en informaciones erradas que tienen los que piden mi retiro del cargo".

## Juan Pablo I recibe en audiencia a Sra. de Pdte. venezolano

Ciudad del Vaticano, septiembre 18 (AP). Juan Pablo I recibió hoy en audiencia privada en el palacio apostólico a doña Blan-

— Pasa a la página 23 —



EN REUNION. Washington, 18 de septiembre. (AP). El primer ministro de Israel Menahem Begin, se reúne con periodistas de la prensa israelí para informarles.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SIGNIFICATIVO ABRAZO. Washington, septiembre 18. (AP). El primer ministro de Israel Menahem Begin (derecha), y el presidente de Egipto Anwar El Sadat, se abrazan durante la ceremonia de firma de dos acuerdos elaborados durante la conferencia cumbre de Camp David.

## Huelga paraliza actividades en el aeropuerto de México

Ciudad de México, septiembre 18. (DPA). El aeropuerto internacional de la ciudad de México quedó hoy paralizado por una huelga de controladores de vuelo. Un servicio de urgencia, montado con ayuda de las fuerzas armadas, hizo que pudieran tener lugar los alrededor de cien aterrizajes y despegues diarios de las compañías aéreas extranjeras, pero que más de 200 vuelos internos fueron suprimidos.

Los pilotos de las grandes compañías mexicanas "Mexicana" y "Aeroméxico" se negaron a volar, dada la huelga, pues no po-

dían garantizar la seguridad de los pasajeros.

Los controladores mexicanos de vuelo venían amenazando desde hace tiempo con una huelga por motivos salariales. Todas las negociaciones previas fracasaron.

## Venezuela ayudará a Bolivia en caso de guerra con Chile

La Paz, septiembre 18. (DPA). Venezuela cooperará a la defensa de la soberanía boliviana en caso de agravarse el actual conflicto fronterizo con Chile, dijo acá el embajador venezolano Pedro Luis Echeverría. El diplomático venezolano, que fue distinguido por la fraternidad folklorica "La Diabla", dijo que su país está plenamente identificado con la aspiración de Bolivia de retornar al Pacífico. "Es el sentir de todo venezolano que el problema sea solucionado y con resultados favorables para Bolivia" agregó.

Echeverría dijo que dentro de ese espíritu, Venezuela ve los problemas de Bolivia como si fueran suyos. "En caso de agravarse el problema con Chile, Venezuela prestará ayuda inmediata, ya que siempre hemos estado al lado de esta tierra y por siempre estaremos al lado de los bolivianos".

añadió. El embajador fue informado por las autoridades de Oruro, sobre la reclamación del gobierno boliviano al de Chile por la presencia de efectivos militares en la frontera y el desplazamiento del hito fronterizo 38.

Las relaciones entre Bolivia y Chile, se encuentran suspendidas desde hace nueve meses, al fracasar las gestiones diplomáticas para lograr el retorno boliviano a las costas del Pacífico.

## Acuerdos de reunión cumbre sólido inicio para la paz

Washington, septiembre 18. (DPA). Altos funcionarios gubernamentales norteamericanos caracterizaron hoy en Washington los acuerdos indicativos de Camp David como un punto de partida prometedora para la superación definitiva del conflicto en el Levante, señalando que ahora dependerá en forma directa de los involucrados de llenar el radio en acción delineado con acuerdos concretos.

Los funcionarios gubernamentales norteamericanos no dejaron dudas sobre que un acuerdo sobre la Cisjordania —el punto más arduo de todos los esfuerzos a sólo puede tener una perspectiva de éxito duradero si en las próximas negociaciones participa el rey Hussein de Jordania.

El presidente norteamericano Jimmy Carter hoy mantuvo una conversación telefónica con el monarca jordano. En Washington se tiene la esperanza que Hussein tras un estudio de los acuerdos firmados en Camp David se una a las negociaciones pacificadoras. También Arabia Saudita sería presionada nuevamente por Norteamérica para unirse a la iniciativa de paz abierta por el presidente egipcio Anwar Sadat.

Los miembros de la delegación negociadora norteamericana vol-

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

FIRMAN CONVENIO. Washington, septiembre 18. (AP). El presidente de Egipto Anwar El Sadat, el presidente de Estados Unidos Jimmy Carter y el primer ministro de Israel Menahem Begin (de izquierda a derecha) firman un

che en la Casa Blanca uno de los dos acuerdos elaborados en la conferencia cumbre de Camp David, para formar la estructura de paz en el Medio Oriente.